



Proclamación definitiva de Ricardo Rivero como rector de la Universidad de Salamanca

Finalizado el plazo de reclamaciones a los resultados de la votación y a la proclamación provisional de candidatura electa, la Junta Electoral de la Universidad ha proclamado definitivamente como candidato electo a rector de la Universidad de Salamanca a Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo. El nombramiento tendrá que ser aprobado ahora por el Consejo de Gobierno de la Junta y a continuación se publicará en el BOCYL. Después se llevará a cabo el acto de toma de posesión para el que, de momento, no hay fecha. | R.D.L.